

**Communiqué de presse**  
**Pour diffusion immédiate**

## **LA SOIRÉE RECONNAISSANCE 2020 sera reportée**

**Maniwaki, le 26 mars 2020**– En cette période de pandémie de la COVID-19 et dans le respect des directives gouvernementales actuelles, la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau souhaite informer la population que la Soirée reconnaissance loisir sport et culture 2020 prévue le 23 avril prochain sera reportée.

La MRCVG tient à rassurer la population que toutes les mesures de prévention sont prises afin de protéger les citoyens. La situation sera réévaluée au cours des prochains mois et une décision sera prise à savoir quand l'événement aura lieu.

Chaque personne a un rôle à jouer afin de diminuer les risques de propagation du virus.

Le comité organisateur est tout de même à la tâche afin d'analyser les nombreuses candidatures reçues au cours des dernières semaines. La MRC et les membres du comité profitent d'ailleurs de l'occasion pour remercier chacune des personnes qui ont déposé une candidature dans l'une des douze catégories.

Rappelons que la Soirée reconnaissance loisir, sport et culture vise à mettre en valeur les personnes, municipalités, organismes ou événements de la région qui se sont démarqués dans les domaines des arts, de la culture, du loisir et des sports.

– 30 –

Renseignements :  
Natacha Desjardins  
Agente de communication  
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau  
[ndesjardins@mrcvg.qc.ca](mailto:ndesjardins@mrcvg.qc.ca)  
Téléphone : 819 463-3241, poste251